



»Wir alle sind Zeugen –
Menschen im Klimawandel«
Ausstellung des Klima-Bündnis
mit dem EU-Projekt Action for
MDGs (Milleniumsentwicklungsziele)

Mittwoch, 8. Juli 2015, 18 Uhr
Foyer des Internationalen Hauses in
Nürnberg

Einladung zur Ausstellung

»Wir alle sind Zeugen – Menschen im Klimawandel«

Mittwoch, 8. Juli 2015, 18 Uhr, Foyer des Internationalen Hauses, Hans-Sachs-Platz 2, Nürnberg

Die Ausstellung »Wir alle sind Zeugen« gibt dem Klimawandel ein Gesicht. Menschen aus Afrika, Südamerika, Asien und Europa berichten über die heute schon spürbaren Folgen. Ergänzt werden die Beispiele mit Hintergründen und länderspezifischen Informationen. Harlington Lopez Montano aus San Carlos hat mit der Unterstützung der deutschen Studenten Elena Hofmann und Mario Wetzel die Ausstellung um zwei Tafeln ergänzt, die die Situation in San Carlos und Nicaragua schildern.

Nürnberg hat in den letzten Jahren eine Klimapartnerschaft mit seiner Partnerstadt San Carlos in Nicaragua aufgebaut. Auf bei-

den Seiten haben städtische Einrichtungen und Vereine ein Maßnahmenprogramm erstellt und arbeiten nun an der Umsetzung.

Mittelamerika ist eine Zone, die durch den Klimawandel besonders gefährdet ist. Zunehmende Trockenheit und stark nachlassender Regen gefährden sowohl die Lebensgrundlagen der Menschen als auch die biologische Vielfalt, die in dieser Brücken-Region zwischen Nord- und Südamerika besonders hoch ist.



Eröffnung: Umweltreferent Dr. Peter Pluschke
Musikalische Umrahmung durch junge Musiker aus unserer Partnerstadt San Carlos

Ausstellungsdauer: 9. bis 29. Juli 2015

Öffnungszeiten: mo – fr 8 – 18 Uhr
Eintritt frei!

Stadt Nürnberg (Hrsg.)
Amt für Internat. Beziehungen & Umweltreferat
Tel. ++49 / 911 / 231-5043 und 231-5904

www.international.nuernberg.de
www.umweltreferat.nuernberg.de



Gestaltung: schröders büro // nürnberg; Foto: privat;
Druck: noris inklusion gemeinnützige GmbH